



Un satellite militaire russe lance un objet volant à proximité d'un satellite espion américain

• [02/07/2025](#)

Un satellite militaire russe a mis en orbite un mystérieux objet à proximité d'un satellite espion américain samedi, comme le montrent les images d'un centre d'astronomie de la ville néerlandaise de Leyde.

L'arme : Cet objet volant, baptisé 2025-089C ou Objet C, a été lancé depuis Cosmos-2558, un satellite russe censé être équipé pour surveiller en permanence et abattre les satellites ennemis.

Deux satellites du même type lancés précédemment ont également lâché des sous-satellites.

« Ces deux sous-satellites ont fait preuve d'une grande capacité de manœuvre et ont tiré un projectile à grande vitesse qui a été interprété par le Pentagone comme une arme antisatellite », a déclaré Bart Hendrickx, chercheur et expert dans le domaine de l'espace.

L'Objet C se trouve maintenant à proximité du satellite américain USA-326, ce qui fait craindre que les Russes ne le manœuvrent de manière à l'endommager ou à le perturber.

La guerre dans l'espace : La Russie et la Chine investissent massivement dans le développement et le lancement d'armes et de technologies anti-spatiales. Ces pays connaissent une progression rapide et spectaculaire de leurs capacités militaires spatiales.

Le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a depuis longtemps mis en garde contre les dangers de la dépendance des États-Unis à l'égard des systèmes informatiques, en particulier sur le plan militaire. La Russie et la Chine cherchent à tirer parti de la dépendance disproportionnée des États-Unis à l'égard des technologies informatiques.

En savoir plus : Lisez « [Les tueurs de satellites](#) ».